



Santiago Creel exigió discutir narco elecciones en vez de la Reforma Electoral



El presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, se pronunció una vez más en contra de la **Reforma Electoral**. En esta ocasión el militante de Partido Acción Nacional (**PAN**) aseguró que el tema que debería ser priorizado es el de la **intervención del crimen organizado en las elecciones**.

Creel aseguró que son tres los asuntos que se deberían discutir: la **imposición de candidatos por parte de delincuentes**, la **violencia durante los procesos electorales** y la presencia de narcotraficantes que imposibilita el buen desarrollo de las elecciones.

“Quieren discutir la Reforma Electoral, mejor discutamos la amenaza del narcotráfico y el crimen organizado. Que digan cómo impedir que criminales pongan a sus candidatos, cómo impedir los **asesinatos y secuestros durante las elecciones**, cómo entrar a los territorios bajo su mando”, escribió este 15 de noviembre en redes sociales.